

発行 令和4年3月20日  
平三地区小域福祉ネット  
広報部会  
平三地区町会  
集い広場へいさん  
発行責任者 金高 元郎

# へいさんの風

## 第17号

### 小域ネットワーク会長挨拶

平三地区の皆様、如何お過ごしですか。3年目に入ったコロナ禍の生活、3蜜や不要不急の外出の自粛、何かと不自由な日々を過ごしておられるかと思えます。

しかし、運転者の高齢化に伴い運転ができない(免許返納)、何らかの事情で運転出来なくなる、車を持ってなくなるなどが考えられます。

しかし、そんな日々でもいろいろな出来事があるのはいつもと同じです。今年の1月7日には大雪が降りしました。私は、この日どうしても牛久に行かなくてはならない用事があり、午前中に自宅から国道まで除雪をしました。国道は、両側が除雪した雪で塞がれ、牛久行きはバスは不通、運行の見通しはないとの事、急遽タクシーを頼み、どうにか決められた時間に間に合い、帰りは運行再開したバスを利用しました。

地域の皆さんは現在は危機に陥らずに生活しています。また、高齢者ドライバーが健在であるので切実な問題ではないのかもしれませんが、ただ全家庭に車があり、運転者がいるとは限りません。

通常なら車で20分程なのに自家用車が使えないと時間と交通費がかかりすぎます。災害時でもなければ、家の誰かが車を出し要件を果たせません。

「対策を立てなければならぬ必要な事」

金高元郎

### さつまいも掘り体験ーこども部会ー

小域福祉ネットワークこども部会主催で10月24日、西願寺前の畑でさつまいも掘り体験が行われた。鶴舞小学校1、2年生(平三地区の在学児童)を対象として参加希望16名が家族とともに総勢44名の参加があった。改正の青空のもとで子どもたちは軍手に長靴姿で収穫を体験した。

参加者は袋いっぱいさつまいもを詰め込み、帰りに焼芋のおみやげが配られ、「たくさん掘れたのしかった」「今年も参加できてよかった」との声が聞かれ、多くの笑顔が見受けられた。

来年の芋の苗植えは、コロナも収まり、子ども達と一緒にできることを切に願うところである。(渡辺信一)



# 昔の遊び体験

11月25日(木)、鶴舞小学校一・二年生児童25名が旧平三小学校を訪れ、地元の方々といっしょに竹とんぼ、こま、めんこ、おはじきなど昔の遊びを楽しんだ。昔の遊び道具で実際に遊びを体験し、地域の人々との交流を通して平三地区に親しみや愛着を持ってもらうことがねらいです。

実施にあたっては老人



クラブの有志の皆さんの協力をいただき、子どもたちの熱気と共に和気あいあいとした雰囲気の中で行われた。終わってから子どもたちからは、「楽しかった」「おもしろかった」などの喜びの声が聞け、あっといふ間の時間であったが、楽しく充実した時間が過ごせたのではと感じた。(渡辺信一)



子ども達からお礼の手紙が届きました

小さいきふくしネットワークのみなさんへ  
 11/25(木)に昔あそびを教えてくださりありがとうございました。いろいろなあそびはとでも楽しかったです。たるまさんがころんだや、はな一もんめは家でもできるから家であそぶのが楽しかったです。おじさんたちとあそぶのは楽しかったです。

小さいきふくしネットワークのみなさんへ  
 11/25(木)に昔あそびを教えてくださりありがとうございました。11ざんたのしかたのはおて玉やおはじきがすごく楽しかったです。また、こまとあそべたらあそびました。体をたいせつにしてくださいね。

ぼくは、たしけんぼがたのしかたです。

ぼくは、たしけんぼがたのしかたです。あそびがたのしかったです。

わたしは、はな一もんめがたのしかたです。はな一もんめがおもしろくて大わらいました。かっこいいあそびです。



参加クラブ13団体、71名の選手、役員21名の方々により実施。競技は、各クラブ混成で8組に分かれて行われました。天候に恵まれ、紅葉の始まったグラウンドで楽しく親睦を深めた一日でした。

令和3年度軽スポーツ大会  
 グランドゴルフ競技会  
 11月14日(日)  
 8時30分~11時30分

- 場所 集い広場へいさんグラウンド  
 主催 市原市南総老人クラブ連合会  
 平三地区参加チーム  
 ・平沢親友会  
 ・上畑やまびこ会  
 ・小草畑平成会  
 ・米原老人クラブ  
 ・根古屋老人クラブ  
 ゆう会

# 『集い広場へいさん』ニュース

「集い広場へいさん」

発行責任者  
鳥海哲男



皆様ご承知の通り毎月第1土曜日に開催しております里山市も開始から一年半が経過し、回を重ねるごとに来場者、出店者も増えて20店舗前後となりました。平三地区の方々はもとより市内市外の方も来店して下さっております。

『集い広場へいさん』設立の基本的な考え方としてたくさんの方々に平三に来ていただき、楽しい1日を過ごせる場所として地元の方々の楽しみを作り出す広場を目的にして発足したものでした。多くの方々のご理解とご協力、ご支援のお陰で何とかここまでたどり着くことが出来ましたが、これで満足するものではありません。私達役員一同も今後の広場の充実を考え、いろいろな企画を考えていきます。

中でも地元野菜の販売は特に人気があり、今の倍、3倍に充実させていかなければと考えております。地区ではますます高齢

## とれたて地元野菜



化、過疎化が進んでおりますが、元気な平三、楽しい平三を目指していきましょう。結びにまだまだ寒い日が続いております。コロナも相変わらず発生しておりますが、皆様におかれましては、お体ご自愛くださり、毎日を元気に楽しく過ごされることを心よりお祈り申し上げます。

「集い広場へいさん」  
実行委員会  
会長 鳥海哲男

## 7月～8月 川釣り・川遊び体験



## 11月 陶芸体験



## アート×Mix開催時 川の見学者



福山文夫元校長先生も参加していました

### 12/26 アート×Mixフィナーレイベント（最終日）

平三会場延べ5,500人来場！

#### ミニ門松作り



長南紅古蓮&沖縄エイサー



### 12/4 アート×Mix&里山市



### 毎月第1土曜日里山市開催の様様



皆様のご協力で  
季節ごとにとく  
さんの野菜が  
並べられました。

## 集い広場 へいさん

集い広場へいさん

検索



### 里山市 今後の予定

4月2日(土) 5月7日(土) 6月4日(土)

7月2日(土) 8月6日(土) 9月3日(土)

時間 10:00~15:00

令和3年度もいろいろな出来事がありました。  
まだまだコロナ感染状況に一喜一憂する日々が  
続くと思いますが、今後も集い広場をよろしく願  
います。



TEL/FAX: 0436-26-7822

✉ t.heisan@arrow.ocn.ne.jp

WEBサイト: まちサポいちほら

ホームページ <http://tudo-heisan.com>